
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和

★岩瀬洋男

*本人誕生日　村石愛二君（10月2日）

*配偶者誕生日　佐久間淳宏君（10月3日）

よろしくお願い致します。 *配偶者誕生日　齋藤豊久君（10月25日）

1)　国際ロータリーより、ロータリー財団のメジャードナーとなられた *結婚記念日　牧野利美君（10月13日）
  漆原摂子会員への感謝の印として、本人の名前が掘られたクリスタルの
  美しい置き物と認証マグネットが 届いたので授与した。
2)　ＲＩ国際ロータリー理事会決定により、『ロータリアンの行動規範』に
  ５番目が追加された。
  ロータリアンの行動規範５項目目　「ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない *フリー　　中村満君
  環境を維持する事を支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が 先日の菊花賞で少し儲けたので寄付します。
  起こらないよう確認する。
3) ロータリー希望の風奨学金より風の便りが届いた。
4) 日台(日本と台湾)ロータリー親善会議福岡大会実行委員会より、第７回日台ロータリー親善会議福岡
  大会の案内が届いた。　 *フリー　　高梨薫敏君
5) 地区より今年度地区大会の案内がきた。2020年2/8-9　幕張のアパホテル＆リゾート幕張にて開催。 地区記念ゴルフ大会の視察に行ったのですが、私が寝坊したために出発が
6)　地区より台風15号にて被災された地域(クラブ)を支援する事を目的に、支援金・見舞金の依頼あり。 遅れてしまいました。久々に焦りました。記念ゴルフ大会の結果ですが
7) 台風で延期となっていた、10/16第６グループ情報研修会、11/17第６グループ親睦ゴルフコンペは シニアの部で中村昇君が準優勝、吉野昌和君がニアピン賞で存在感を
  中止となった。 示してくれました。次年度の記念ゴルフ大会コマーシャルもしっかりやらせていただきました。
8) 勝浦アンサンブル同好会より、協賛の御礼状が届いた。
9) 次週の金曜日11/1日は、通常例会＆理事会開催。

状況であります。結婚記念日思い出しました。
被害を被ったということで保険屋さんに見積書の説明等にかなり苦労している
12日に台風19号が来て忙しかったのですが、その前の9日15号の方が顧客が

だんだんと漫談の世界では無いですが、あれから40年の時代に入っており

始めた養鶏業を11月いっぱいで辞めることにしました。残る観光事業は
どうやって採算をとっていくかを今後課題に研究していきたいと思います。

皆様の配偶者誕生日にどのようなプレゼントをあげたのかお伺いしましたら、
花を贈ると心に響くということを伺いましたので、初めて花束をプレゼント

ます。だんだんとこれが続いてくるのかなと思っております。

今日は何かあるでしょ。何？私の誕生日！と言われて、あーそう！

       *社会奉仕委員会　関一憲君

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.kathuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

　　　　　明日、地区奉仕プロジェクトのボランティア活動で館山に行って参ります。
　　　　　館山市は今月いっぱいをもってボランティア支援クラブがクローズとなりますので
　　　　　最後の支援となります。

　　　　*国際奉仕委員会　委員長　西崎和治君
　　　　　お手元にある食べ物ですが、先日フィリピンのダバオに行った人たちからの
　　　　　お土産でございます。お召し上がりください。

　　　　*次期地区幹事長　吉田理愛君

お願い致します。本日は、先日行われましたフィリピンダバオ市での活動報告でございます。西崎委員長

66歳になりました。先日の台風で施設が結構やられてしまい、69年間親が

諸岡ガバナーより激甚化する台風の被災地への支援についてメッセージが

皆様こんにちは。先日の台風１９号では土砂災害や、河川の氾濫など甚大な
被害を受け、多くの方が亡くなられました。被害にあわれた方々に心よりお見

のための募金活動を行うこと　②ポリオ・デーや社会奉仕プログラムなど地域で展開する奉仕活動で、募金

舞い申し上げますとともに、本日は復興をはばむ無常の雨が降っております。
これ以上の被害がでないことを心よりお祈り致します。さて、昨日

届きました。内容と致しましては、ロータリアンとしての自助と共助のお願い
でございます。具体的には、①クラブ例会において、継続的に被災害地支援

　　　　*3大セミナー・地区大会　統括委員長　牧野利美君
　　　　　2月8・9日の地区大会のご協力をお願いしたいと思います。漆原年度の地区大会
　　　　　のために前日の段取りとｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所がどこまでやってくれるのか参加していた
　　　　　だき前泊できる方はお願いしたいと思います。

　　　　　10月19日に漆原年度の第一回ガバナー長会議を椿森ガバナー事務所で行われ
　　　　　ました。次回第二回は12月8日に行われるのですがこの会議の後にｶﾞﾊﾞﾅｰ次年
　　　　　度の懇親会を開催いたします幹事団にかかわらず参加できる方はご連絡ください

10月24日は世界ポリオでした。ポリオとは「小児まひ」とも呼ばれる病気で、ワクチンで予防可能ですが
治療法はありません。他の治療法とは異なり、ポリオは根絶可能です。ポリオの発症が確認された1988年
と比較すると９９．９％以上の減少となっております。絶滅までもう少しでございますので引き続きご支援を

活動を展開すること　③地区やクラブが進める被災地支援に対して、その行動に協力し参加すること
④自治体が主導する災害共助活動には主体的に協力し、参加すること。以上の活動を会員の皆様に促し
会員自らが陣頭に立ち、支援活動に参加することを推奨しますとのメッセージでした。私たちと同じ第６グル
ープの2790地区内では一番被害の大きかったグループで、いまだ復興がままならない状況でございます。
改めて、今何を必要としていて何ができるかを調査し行動していかなければならないと思います。皆様の
ご意見等頂ければと思いますのでご協力をお願い致します。また、もう一点お願いがございますが、昨日

させていただきました。とても喜んでおりました。
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国際奉仕委員会地区補助金事業フィリピンダバオ市の少年少女に楽しく安全な野球プロジェクトに行って
参りました。ご協力いただいた方々に感謝状をいただきました。こちらのメンバーと、プラス溝口君、そして
心剣野球塾の阿部翔太さん渡辺一平さん、元プロ野球選手の橋本将さんと行って参りました。

それではフィリピンダバオ市の報告をさせていただきます。

子供たちに、けがをしないような
野球の方法を教えました。

しかし、グランドは石が転がり草も生えて
いてボールが取れにくい環境です。
そしてグローブは布でできていて
ペラペラです。これでは硬球のボールを
受けるのは難しいと思いました。

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30
11月  1日  会員卓話/ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会山口桂亨委員長 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
11月　8日　秋のグルメと利き酒会（夜間例会） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
11月11日　職場見学研修＆親睦旅行  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方

 TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

＊会員数４４名　＊出席者３２名　＊MU４名　＊欠席者８名　＊出席率81.8％

～歓迎のお出迎え～

配りました。夜は懇親会がありバナー交換をし親睦を深めたわけですが、ダバオには21クラブあり3860地区

発声で乾杯をし楽しい懇親会となりました。

ミンダナ国際大学の学長と局長、そして子供たちと写真を撮り、最後にポリオ撲滅運動のチラシを

という名前だそうです。リセールさんがガバナーエレクトで懇親会にきてくださいました。漆原ガバナーエレクトの

12チーム分ヘルメット5個ずつと心臓ガード5個ずつキャッチャー道具一式を支援してきました。
中学生にはボールをたくさん贈呈しました。そして素晴らしい笑顔をいただいてきました。


